

6月の活動の様子

5年生近況報告です。高学年らしく、日頃から真剣に取り組んでいます。



..... 2 組
クッキングにソーイング, 初めての家庭科実習を楽しんでいます。4種類の縫い方は、全員合格です！



..... 1 組
花壇除草ボランティア隊が活躍しています。「除草をすると気持ちいい」そうです。他にも、自主的に仕事をしてくれる子がいます。ありがとう！



..... 3 組
暑さに負けず、相変わらずよく食べよく遊ぶ3組です！理科「流れる水のはたらき」の勉強を頑張っています。

みんなで楽しくスイミング！
コースに分かれ、自分の目標を達成するべく泳ぎます！！みんな、ファイト！！

.....音楽の授業から.....
*歌ってみるとだいぶ高学年らしい声になってきました♪グループアンサンブルも仲良く話し合い、アイデアいっぱいの演奏をしています！



だからこそ楽しい憩いの時間(*´艸`)

家庭科「はじめてにようソーイング」の学習で、学習支援ボランティアの皆さんに「玉結び・玉止め」「ボタン付け」を教えていただきました。はじめは恐る恐る…でも、おかげ様で最近では楽しさも味わえるようになりました。

